

## Medienmitteilung der Stiftung Christliche Ostmission (COM)

Montag, 28.8.2023, Worb

### Gelungene Jubiläumsfeier - 50 Jahre Christliche Ostmission (COM)

An der Jubiläumsfeier der COM nahmen am Samstag, 26. August 2023 rund 500 Leute teil. Am Festakt zählten die Organisatoren rund 400 Personen. Das eigens für das Fest aufgebaute Zelt platzte aus allen Nähten. Das Programm konnte bei angenehmen, kühlen Temperaturen durchgeführt werden.

### Einige Höhepunkte des Tages in der Zusammenfassung:

- **Nepal:** Ashis Khadka, der COM-Landesverantwortliche berichtete begeistert, was die COM in Nepal im Bereich Gewerbeförderung aufbauen konnte, und welche Ziele die COM in den nächsten Jahren im Bereich Bildung und Gewerbeförderung verfolgt.
- **Ukraine:** Victor Mykhailiuk, Landesleiter von 350 Kinderclubs, zeigte wie viele Kinder und ihre Familien in der Ukraine durch die COM in Form von Lebensmitteln praktische Hilfe erhielten. Er bedankte sich für die fruchtbare Zusammenarbeit in dieser schwierigen Zeit.
- **COM, Schweiz:** Stefan Zweifel, Präsident der Christlichen Ostmission zeigte, wie Menschen in unterschiedlichen Ländern durch die Arbeit der COM neue Hoffnung schöpfen können und wie schon heute viele Früchte sichtbar sind.
- **COM, Schweiz:** Gallus Tannheimer, Missionsleiter COM, ging in seinem Beitrag auf die bewegte und zugleich spannende Geschichte der letzten 50 Jahre der Christlichen Ostmission ein.

Die abwechslungsreich gestaltete Ausstellung über die vielfältigen Projekte der COM weckte reges Interesse. Zusätzlich wurden Filme gezeigt, welche die Arbeit der COM früher und heute anschaulich zeigten. Das Hauptgebäude der COM war offen für alle – auch dieses Angebot wurde rege genutzt.

Der Worber Gemeindepräsident, Niklaus Gfeller (EVP), würdigte die Arbeit der COM und stellte fest: "Die COM ist im ganzen Gemeindegebiet die Organisation mit der weltweit grössten geografischen Ausstrahlung." Und: "Wir danken der COM für das Engagement für die Ärmsten und für die Menschen in Not."

Das Kamelreiten (in Anlehnung an die Projekte entlang der Seidenstrasse) war sehr beliebt und die abschliessende Überraschung in Form einer Geburtstagstorte wurde sehr geschätzt.

Die COM ist rundherum zufrieden mit dem Jubiläumsfest und auch mit dem Anklang beim Freundeskreis und bei der Bevölkerung.

### Kontakt:

Gallus Tannheimer, Missionsleiter  
Kontakt: 079 899 85 51.

### Fotos vom Fest (in guter Auflösung):

[www.ostmission.ch/meta/medien](http://www.ostmission.ch/meta/medien)